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Alertan que el Seguro de Salud Policial se encuentra en
riesgo de quiebra

Lima, 4 de junio del 2022.- En la última sesión ordinaria de la Comisión Especial
Multipartidaria de Seguridad Ciudadana que preside el congresista Alfredo Azurin, se
presentaron el comandante General de la Policía Nacional, Tte. General Luis Vera Llerena;
el jefe del Estado Mayor PNP, Tte. General Raúl Del Castillo, y otros funcionarios quienes
expusieron el plan de trabajo a corto plazo con las divisiones operativas en la lucha contra
la inseguridad ciudadana y el crimen organizado.

Durante su exposición, el Comandante General de la PNP brindó alcances sobre el Plan
General de Operaciones contra la Criminalidad 2022 que se viene ejecutando a nivel
nacional y expresó su  preocupación sobre la reducción de la tendencia poblacional policial.

Respecto a la paralización del sistema de identificación de huellas dactilares (AFIS), desde
setiembre del año pasado, que utilizaba la PNP para identificar en tiempo real a los
criminales, se informó que dicho sistema será rehabilitado de emergencia en
aproximadamente 40 días, y que simultáneamente se viene trabajando en la modernización
del mismo.

Situación del Seguro de Salud Policial

En otro momento, el jefe del Estado Mayor de la PNP, Tte. General Raúl Del Castillo Vidal,
informó sobre la alarmante situación del Fondo de Aseguramiento en Salud de la Policía
Nacional, SaludPol, en la actualidad.

“A raíz de la pandemia, Saludpol está casi en quiebra en cuanto ha tenido que pagar
muchas clínicas particulares porque el personal tenía que buscar una cama UCI en donde la
encontrase porque la vida es primero, pero eso generó una distorsión en los recursos
económicos que tiene Salud Pol ahora (sic)”, manifestó Del Castillo Vidal.

Frente a ello, el presidente de la comisión, congresista Alfredo Azurín, señaló que “la
situación de SaludPol no se va a solucionar solo con medidas de salvataje por parte del
Ejecutivo, sino también con acciones de control, ya que a mi despacho llegan denuncias por
presuntos actos de corrupción. Por ello, desde la Comisión solicitaremos que la Contraloría
se haga presente”.
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